

**Conseil de sécurité**

Distr. générale  
13 novembre 2015  
Français  
Original : anglais

---

**Lettres identiques datées du 13 novembre 2015,  
adressées au Secrétaire général et au Président  
du Conseil de sécurité par le Représentant permanent  
d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies**

Je vous écris à la demande du Premier Ministre, M. Benjamin Netanyahu, au sujet d'un odieux attentat terroriste qui a, une fois de plus, coûté la vie à des citoyens israéliens innocents. Aujourd'hui même, veille du Sabbat, une famille en route pour assister à une célébration de mariage est tombée dans une embuscade tendue par des terroristes palestiniens qui ont ouvert le feu, tuant le père et son fils adolescent. Cinq autres membres de la famille, dont quatre jeunes enfants, étaient assis sur la banquette arrière et ont vu leurs êtres chers se faire abattre de sang-froid.

Il ne se passe pas de jour, apparemment, sans qu'une nouvelle attaque sanglante ne vienne faucher des vies, endeuiller des familles et assombrir des événements heureux. Depuis ma dernière lettre (S/2015/839), qui ne date pourtant que d'une semaine, 2 attaques à la voiture-bélier, 7 agressions à l'arme blanche et 3 attaques à l'arme à feu ont causé la mort de 3 Israéliens et en ont blessé 11. Une liste exhaustive détaillant les attaques terroristes intervenues depuis ma dernière lettre, datée du 4 novembre, est annexée à la présente.

Le ressort de ces actes n'est autre que l'Autorité palestinienne, qui ne cesse d'inciter à la violence, tant dans les médias que dans les établissements d'enseignement. Même après la dernière de ces atrocités, les dirigeants palestiniens ne sont pas sortis de leur silence pour condamner le meurtre d'innocents.

L'État d'Israël exige que les Palestiniens mettent un terme à cette culture de terreur et d'incitation à la violence. Je me tourne vers vous pour vous exhorter à condamner publiquement cette récente agression et à réclamer l'abandon de la pratique si dangereuse consistant à inciter à la violence, qui alimente la vague de terreur que nous subissons.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe en tant que document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,  
Représentant permanent  
(Signé) Danny **Danon**



**Annexe aux lettres identiques datées du 13 novembre 2015  
adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil  
de sécurité par le Représentant permanent d'Israël  
auprès de l'Organisation des Nations Unies**

**Attaques terroristes perpétrées en Israël  
depuis le 4 novembre 2015**

On trouvera ci-après la liste des principales attaques terroristes perpétrées contre des civils israéliens depuis le 4 novembre 2015. Cette liste est partielle et ne recense ni les attentats déjoués par les forces de sécurité, ni les attaques par jet de pierres ou au cocktail Molotov n'ayant pas entraîné de préjudice physique grave.

4 novembre

- Région d'**Hébron** : un agent de la police des frontières a été grièvement blessé lors d'une attaque à la voiture-bélier; il a succombé à ses blessures le 8 novembre. Un autre agent a été blessé dans l'attaque.

5 novembre

- **Gush Etzion** : tentative d'attaque à l'arme blanche

6 novembre

- **Chaar Binyamin** (centre commercial au nord de Jérusalem) : un Israélien a été blessé lors d'une attaque à l'arme blanche.
- **Hébron** : deux adolescents, âgés de 16 et 18 ans, ont été blessés lors d'une fusillade, près du tombeau des Patriarches.
- Carrefour de **Beit Anoun**, au nord d'Hébron : un soldat israélien a été grièvement blessé par balle. L'agresseur (un jeune de 16 ans originaire du village de Bani Naïm) a été appréhendé.

8 novembre

- Carrefour de **Tapuah** (Samarie) : quatre Israéliens ont été blessés lors d'une attaque terroriste à la voiture-bélier dirigée contre un groupe de personnes à un poste d'auto-stop. Parmi les blessés, on dénombre une femme enceinte (légèrement touchée) et deux personnes dans un état grave (dont une encore en soins intensifs à la date du 13 novembre).
- **Betar Ilit** (au sud de Jérusalem) : un agent de sécurité civil a été légèrement blessé lors d'une agression à l'arme blanche.
- **Alfei Menashe** (nord de la Samarie) : un Israélien a été grièvement blessé à coups de couteau dans le village palestinien de Nabi Elias alors qu'il s'était arrêté à un étal pour y faire des achats.

9 novembre

- Dans les environs d'**Alfei Menashe** (nord de la Samarie) : tentative d'agression à l'arme blanche de la part d'une Palestinienne (âgée de 23 ans et originaire de Qalqilya).

10 novembre

- **Jérusalem**, quartier de Pisgat Zeev : un agent de la sécurité du métro léger a été légèrement blessé à l'arme blanche par deux jeunes Arabes (âgés de 11 et 14 ans).
- **Jérusalem**, porte de Damas : un terroriste a attaqué des agents de la sécurité à coups de couteau.
- **Bethléem/Abou Dis** : tentative d'attaque à l'arme blanche contre des agents de sécurité.

13 novembre

- Carrefour d'**Otniel**, près d'Hébron : un Israélien et son fils adolescent sont tombés sous les balles de deux Palestiniens armés, qui ont ouvert le feu sur leur véhicule. Cinq membres de la famille, dont quatre jeunes enfants, se trouvaient dans la voiture au moment de l'attaque.
-